

Aragón-Info, lunes 17 de marzo del 2.003

Heraldo.es
16 de marzo de 2003

Los oscenses en huelga de hambre contra la guerra finalizan su protesta. Tres miembros de la Plataforma contra la Guerra de Huesca se han convertido en una de las imágenes del clamor social por la paz. Este lunes alcanzan su objetivo: 40 días de huelga de hambre en Madrid para reclamar una solución no bélica a la crisis de Iraq.

Chesús, Ángel y Manuel, los tres miembros de la Plataforma contra la Guerra de Huesca que se han convertido en una de las imágenes del clamor social por la paz alcanzan hoy su objetivo: 40 días de huelga de hambre en Madrid para reclamar una solución no bélica a la crisis de Iraq. El ayuno lo empezaron once personas de la Plataforma, pero ellos tres, que fueron a la capital de España "como embajadores simbólicos", han acaparado la atención mediática.

La huelga de hambre que hoy concluyen es completa: han dejado de comer y de asistir a sus puestos de trabajo. El resto de sus compañeros de la plataforma que se quedaron en el campamento de la plaza de Navarra de Huesca seguían con su actividad normal. Y consiguieron aguantar hasta el 15 de febrero para preparar la primera y masiva manifestación en protesta por la guerra.

Ángel es médico. Cada poco rellena los vasos y tazas de sus dos compañeros con infusión endulzada con miel. "Tomamos infusiones de plantas que nos ayudan a mantener la tensión arterial y la función hepática y renal", apunta. Su exigua dieta se completa con laxantes de lino para mantener activo el intestino; "si se queda parado puede crear problemas", advierte.

"Aunque nadie te quita la apatía -lamenta-, podemos llevar una vida normal teniendo cuidado de dosificar el gasto de energías". Chesús es el que más crisis ha sufrido. Pasa mucho tiempo delante del ordenador y el último resfriado ha sido más pesado de lo normal. "El cerebro -como detalla un voluntarioso Ángel - se puede llevar más del 30% del gasto de glucosa del cuerpo".

Adelgazar para presionar.

Chesús ha perdido más de quince kilos, Manuel trece y Ángel tan sólo siete, porque, como bromean sus compañeros, "no hay más de donde coger". Aseguran que cada día han sentido más cansancio. "Al principio -dice Chesús- nos movíamos mucho por Madrid. La idea era contactar con el mayor número posible de colectivos, plataformas, asistir a reuniones y asambleas: darse a conocer. Ahora, con solo dar un paseo, enseguida se nota el cansancio".

"Nuestro objetivo principal -señala Chesús-, además de mostrar nuestro rechazo a la guerra, es presionar al Gobierno español para que no apoye bajo ninguna circunstancia el conflicto bélico". Sabe que la huelga de hambre por sí sola no va a conseguir parar la guerra o cambiar la posición del Gobierno español, pero "la idea es que entre todas las acciones que se hagan, se consiga algo", sostiene Chesús. "Si hemos hecho la huelga es porque pensamos que va a ser útil. De hecho, vemos que se van cumpliendo objetivos, sensibilizar a la gente contra la guerra", argumenta.

Manuel era vigilante de seguridad cuando Chesús y Ángel le comentaron lo de la huelga de hambre. Dice estar disconforme con "toda la política que se lleva". Por eso dio el paso. "Aunque no tenga mucho que ver con la seguridad internacional -explica-, no me sentía a gusto con mi trabajo. Es el último estrato de la seguridad. Y me dije que prefería hacer una huelga de hambre para asentarlo todo, para saber bien lo que pienso y no dejarme arrastrar por corrientes que no van conmigo".

En su cama de colegio mayor prepara un poema para la rueda de prensa que ha preparado la Plataforma contra la Globalización y la Guerra, que los ha acogido "como una acción más suya": "¿Por qué no actuar de otra manera?/ Ojalá nos hagan caso Aznar, Bush y compañía/ si deciden parar la historia a todos nos darán una alegría".

Apoyo de la gente

"Si no fuese por el apoyo, no estaríamos tan frescos como ahora", sentencia Ángel categóricamente. "Ayuda mucho el apoyo anímico". Por su lugar de reivindicación ha pasado gente continuamente y reciben llamadas cada poco. Les han llegado muestras de apoyo incluso de Turquía o de Argentina, a través de las madres de la Plaza de Mayo. También de Amnistía Internacional, de Ecologistas en Acción, Greenpeace, sindicatos y "todos

La Iglesia Católica, por tanto, mantendrá a pesar de todo su poder en la tierra natal de José María Escrivá de Balaguer, fundador de la secta Opus Dei, para, en un momento dado, volver a bendecir golpes de estado y dictaduras fascistas y romper de nuevo los secretos de confesión para delatar a anarquistas y republican@s con el fin de que sean torturad@s y fusilad@s.

Huesca-Info
huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

@@

Movilizaciones de la Asamblea Ciudadana contra la Guerra de Zaragoza:

Marcha a la Base
Domingo, 30 de marzo.
10 horas, para ir en autobús desde la plaza del Portillo.
12 horas, desde la gasolinera del Cisne.

En cuanto empiecen los bombardeos sobre Irak
Concentración-manifestación a las 20 horas del mismo día en la plaza de España
Manifestación el sábado siguiente.

@@

Enviamos las dos primeras actividades en Zaragoza, tambien se extiende a Teruel y Huesca, de la campaña Biciate, esperamos veros y que os gusten.

Proyección de diapositivas
Viernes 21 de marzo
Hora 19,30
Viaje al Ecuador en bici
Lugar: salón de actos de Geológicas.

Excursión tren + bici
Vía verde del Río Cidacos
Sábado 22 de marzo
Hora 6 de la mañana. Estación del Portillo Renfe
Precio sobre 13 euros
Kms total 68 (bastante buen estado)
Bici de montaña o híbrida
Llevar: saco, esterilla, comida, agua,prismáticos, bañador...
Herramientas básicas: parches, bomba, alicates...
Se duerme en Arnedillo (a resguardo)
Visita: baños termales de Arnedo, Santuario de Vico, barranco (reserva de buitre leonado)....
Regreso domingo 23.

Podéis visitar la exposición del colectivo Pedalea que está expuesta en el vestíbulo del edificio Interfacultades en horario de 9 a 22 horas. Está compuesta por fotos, acciones, actividades y otras noticias en torno a la bici.

Colectivo Pedalea,
Zaragoza. Spain.
Edificio Interfacultades
tel 976 761000 ext.3053
Pedro Cerbuna 12 50009 Zaragoza
e-mail: pedalea@posta.unizar.es
<http://www.unizar.es/pedalea>